
 

第 2 回JNB会員拡大委員会 議事録 

 

１．日 時：平成 2１年１月２１日（水）1３：３０～1４：１０ 

 

１．場 所：東京グランドプリンスホテル赤坂 五色 「紅花」 

東京都千代田区紀尾井町１－２TEL03-3234-1111 

(出席者)                            （敬称略）

会 長 長谷川裕一 

委 員 小林 董和 北海道ニュービジネス協議会 理事 

    嶋津 紀夫（社）東北ニュービジネス協議会 常務理事 

    西村 剛敏 (社) 関東ニュービジネス協議会 理事 

    大塚 邦夫 中部ニュービジネス協議会（細谷 孝利副会長 代理出席） 

    松原 繁生（社）関西ニュービジネス協議会 常務理事 

    宮崎 雅彦（大久保 博之委員長代理出席） 

    是永 須満子（砂濱圭子委員代理出席） 

(オブザーバー) 

 山岸 敏彦  大山 健太郎  佐藤 健之  亀田 光重  若林 順平  池田 弘   

鴇田 勝彦  立野 純三  西村 繁  今野 由梨  吉田 總一郎  松田 修一   

平沼 大二郎  清野 光昭  広瀬 洋一  鮎川 二郎  山田 長満  金子 眞郎 

木村 富雄  小野澤 瑞大  藤田 栄美子  相馬 豊恒  渡辺 修身  春名 卓   

小泉 覚  末永 和代  福谷 貴代  岩橋 正人         

（事務局） 

福田 照雄  井手 千洋  

１．会長挨拶 長谷川会長より、会員拡大の意義と重要性等について、又、各協議

会に協力の依頼等について説明があった。 

 

１．宮崎いばらきＮＢＣ理事(大久保委員長代理)より、資料に基づき説明があつた。 
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１）現在の JNB 組織図 

２）将来の JNB 組織図 

３）会員拡大について 

a) ニュービジネス協議会の使命と課題 

① JNB の性格 

② いばらき NBC の事例 

社会企業家としての差別化、委員会構成と運営 

b) 拡大の目標等説明が有った 

 

併せて、追加資料に基づき①JNB 会員 1 万人構想について。②今後５年間での各

協議会目標会員数（案）、について説明があつた。 

 

質疑応答に入る 

 

松原委員より、いばらき NBC６０社から１２０社に増員要因は差別化、その内容

について質問が有り、宮崎代理より、その成功事例（JC、OB の勧誘等）の説明が

あった。 

 

関東池田会長より３００名から４００名に拡大の事例、青年会議所の OB 中心に、

又東京の立地からベンチャー企業等の勧誘により拡大した事例説明があった。 

 

長野の事例説明、社会企業家を中心に拡大した。JC、OB を副会長に迎え、JC 卒

業生の受け皿として会員拡大を図った。 

 

新潟佐藤会長、JC の活用は有意義等の発言が有った。 

  

一方多様的なメンバーの構成が本来あるべき姿では、吉田副会長は女性を含めた多

様的なメンバー構成が理想の考え方との意見が有った。 
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西村委員、関東の拡大は、JC 以外で集め最後の砦が JC との発言があった。 

 

大山東北 NBC 会長、会員倍増の実績について説明があり、（東北）支部長のリー

ダーシップ、キーマンのミックス等の要因が重要との発言があった。 

 

小林委員（北海道 NBC ）より、３００人目標は厳しい、但し新しい事業の人々、

新しい考え方の人々等を取り込むことが重要、例ロケット関連事業等の人々の勧誘  

等新しい取り組みが大切ではとの発言があった。 

 

本会議の確認として、大久保委員長の提案について、方向性について全員一致で了

承された。 

又、各協議会は会員拡大に向け努力していく事が確認された。 

 

次回の理事会に今回の確認事項を議題として掛ける事が了承された。 

以上 
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